

Aseguran que hay vehículos rotos todos los días por el mal estado de la Ruta 190



Parece una historia de nunca acabar, pero los vecinos de Punta del Agua siguen sufriendo por el mal estado de los 45 kilómetros de la Ruta 190 que los vincula al asfalto de la Ruta Nacional 143.

En infinidad de ocasiones los puntalagüinos salieron a pedir soluciones definitivas para

este trazado, las cuales nunca llegaron. La situación es preocupante y -desde hace unos días- se vienen registrando varios accidentes y roturas en automóviles.

«Es lamentable el deterioro de la Ruta 190. Los vehículos rotos aparecen todos los días en el tramo de 45 kilómetros», contó Jimena, una vecina del distrito muy preocupada por el deterioro que presenta la ruta.

En el mismo sentido, Juan José expresó que «hace unos días tuvimos tres vehículos rotos en el tramo», y contó que «el colectivo que traslada mercadería de un comerciante del distrito todavía está tirado en la ruta roto. Fui hasta Alvear ayer y me dio tristeza».

«Hay muchas piedras en el camino, y son varias las personas que se han quedado con sus vehículos rotos y sin señal», agregó Edgardo, quien compartió fotografías de una gran piedra que quedó cruzada en el medio del trazado.

Desde hace tiempo los vecinos vienen pidiendo una solución definitiva a sus problemas, ya sea el asfaltado del trazado o -al menos- un trabajo de mantenimiento que no sea superficial, sino integral para así garantizar -al menos- un tiempo más la transitabilidad por el camino que les permite conectarse con Alvear y San Rafael.

